

Für uns alle unfassbar und viel zu früh bist du,

# Otti Geiser

von uns gegangen.

Otti, unser wunderbarer Freund, unser treuer Wegbegleiter, unser einzigartiger und herzensguter Otti gehörte seit über 30 Jahren zum Frohsinn-Team.

Du wirst uns unglaublich fest fehlen. Für uns warst du ein Teil von Opfikon.

Otti wir haben zusammen den Kindergarten geschmissen, in Parallelklassen die Jugend verbracht und in der RS und den WK's gemeinsam mit Jassen und Geselligkeit die Schweiz beschützt.

Ein Jahr nachdem Regula und Ich von Oma den Frohsinn übernahmen, haben wir dich 1989 in unser Frohsinn-Boot geholt. Für die gemeinsame Zeit mit den unzähligen Velotouren, den lustigen Ferien, den ehrgeizigen und langen Spiel-Partien, den verschiedensten Teamausflügen und einfach alle Momente, welche wir mit dir, Otti zusammen erleben durften sind wir dir extrem dankbar.

Was wäre doch ein Fest ohne dich gewesen?

Wir sind alle sehr traurig und vermissen dich fest. Deine gesamte Frohsinn-Familie wird dich nie vergessen und dich immer in ihren Herzen tragen.

Familie Grimm

und das gesamte Frohsinn-Team

